
ATA DA PRIMEIRA SESSÃO legislativa, ORDINÁRIA, DA DÉCIMA QUINTA 

LEGISLATURA REALIZADA NO DIA VINTE DE fevereiRO DO ANO DOIS MIL E 
seis, ÀS 17:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO 

“ANTENOR ELIAS”,  SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR IVAN SALVADOR 
FILHO – PMDB, TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR ADERBAL 
PEDRO PEREIRA PONTES – PTN. FEITA A CHAMADA VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: ADEMIR 
JOSÉ DE LIMA - PSL, AGUINALDO GAMA VITTORAZZI – PSDB,  ALAOR 

ANTONIO PESSOTTI - PHS, AMANTINO PEREIRA PAIVA – PHS CARLOS 
ALMEIDA FILHO - PTB, FRANCISCO LOPES DA COSTA - PTB, FRANCISCO 
TARCISIO SILVA – PSB, GELSON LUIZ SUAVE – PHS, JADIR ALPOIM - PSL, 

JADIR RIGOTTI – PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PT DO B, JOSÉ BELISÁRIO 
CORREA – PL, JOSÉ ROBERTO GUASTI – PV, MILTON FONSECA BAPTISTA - 

PMN E PEDRO JOEL CELESTRINI – PV.  O VEREADOR MILTON FONSECA 
PROFERIU A PROFISSÃO DE FÉ. O presidente da mesa diretora solicitou um 
minuto de silêncio em homenagem póstuma a José Altino de oliveira, o popular 

“Zé da polar”, ocorrido neste domingo. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ANTERIOR, 
SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU 

REGISTROS O SEGUINTE: requerimentos apresentados pelo vereador Carlos 
Almeida filho, fazendo solicitações ao executivo municipal, a saber:  protocolo 
nº.070/2006, datado de 09/02/2006, pedindo a aquisição de lotes de terras para a 

construção da creche com área de lazer, Bairro Aviso. Indicando os seguintes 
imóveis: Lote 24 da Quadra 309 – medindo 13 x 23 = 299 m2; Lote 25 da Quadra 

309 – medindo 11 x 24 = 264 m2; Lote 26 da Quadra 309 – medindo 11 x 25 = 275 
m2. protocolo nº.071/2006, datado de 09/02/2006, que interceda junto ao SAAE, 
no sentido de se proceder obras de ampliação da galeria localizada na Av. 

Quintino Bocaiúva, Bairro Interlagos. Para assim, suprir o volume pluviátil e, evitar 
inundações nos períodos chuvosos. protocolo nº.072/2006, datado de 09/02/2006, 

pedindo a instalação de dois redutores de velocidade na Av. Alegre, dois na Av. 
Conceição da Barra, Bairro Araçá, respectivamente. O feito coibirá com o tráfego 
de veículos em alta velocidade nos trechos mencionados. protocolo nº.073/2006, 

datado de 09/02/2006, REITERAndo o contido no OF./GAB./PRES./Nº.095/2005, 
datado de 05/05/2005, mais precisamente o que se refere ao Requerimento 

protocolizado sob nº.313/2005 de 27/04/2005, que trata sobre a instalação de uma 
sucursal do saae na área da caixa d´agua localizada na rua João Francisco 
Calmon – centro. protocolo nº.074/2006, datado de 09/02/2006, REITERAndo o 

contido no OF./GAB./PRES./Nº.209/2005, datado de 04/10/2005, mais 
precisamente no que se refere ao Requerimento protocolizado sob nº.814/2005 de 

29/09/2005, que trata sobre a implantação de um posto de policia interativa nas 
proximidades da empresa casa do adubo, Br-101 – bairro aviso. requerimento 
protocolizado sob nº.085/2006, datado de 15/02/2006, apresentado pelo Vereador 

José Roberto Guasti, solicitando ao prefeito municipal que interceda junto à 
Viação Joana D´arc, objetivando mudanças nas paradas dos pontos de ônibus da 

Av. Afonso Cláudio, Bairro Juparanã, com as seguintes modificações: retirada do 
ponto de ônibus que dá acesso ao loteamento do Bairro Três Barras; bem como, a 
retirada do ponto de ônibus da Av. Afonso Cláudio, próximo a TV Norte; instalação 

de um ponto de ônibus com abrigo, em frente à TV Norte, substituindo os pontos 



de ônibus (retirados), centralizando-o em única parada no trecho supra. O 

atendimento deste, facilitará aos usuários do transporte coletivo, que por vez, se 
confundem com as paradas tão próximas uma da outra, sem saberem qual a linha 

que seguirá para o Bairro Três Barras ou, que segue no trajeto da Av. Afonso 
Cláudio, Bairro Juparanã. requerimento protocolizado sob nº.090/2006, datado de 
15/02/2006, apresentado pelo Vereador Carlos Almeida Filho, solicitando ao 

prefeito que viabilize obras de construção de uma galeria na Av. Guerino Giuberti, 
Bairro Conceição (em frente à Empresa Top Art), objetivando assim, melhor 

escoamento e desvio das águas pluviais. requerimentos apresentados pelo 
Vereador Pedro Joel Celestrini, fazendo solicitações ao prefeito municipal, a 
saber: protocolo nº.091/2006, datado de 17/02/2006, que viabilize esforços no 

sentido de proceder obras de reparos e recuperação da Av. Pref. Anário Marreiro, 
Bairro Conceição. Justificando o pedido, pelo fato da mesma encontrar-se em 

precário estado de conservação, o que muito facilita com acidentes. Citando 
ainda, que no referido trecho existem muitos veículos abandonados, servindo de 
refúgio para meliantes e vândalos. protocolo nº.092/2006, datado de 17/02/2006, 

proceder a instalação de dois telefones públicos, sendo um na localidade de 
Chapadão do 15 e outro no estabelecimento comercial BAR DO CHICO (Rodovia 

que liga Linhares a Rio Bananal). Justificando que, no Chapadão do 15 atenderá 
diretamente a 75 famílias, e indiretamente a mais de 442 pessoas. E em toda a 
região, abrangerá a mais de 186 famílias, estimando mais de 662 pessoas. 

protocolo nº.093/2006, datado de 17/02/2006, adotar equipes com número 
significativo de servidores para se proceder a conservação e melhorias dos 

logradouros do Município. Justificando tal medida, tendo em vista o péssimo 
estado de conservação dos próprios; os quais, suportam diariamente, transportes 
com cargas pesadas. protocolo nº.094/2006, datado de 17/02/2006, promover a 

doação mensal de 150 (cento e cinquenta) litros de combustível ao Conselho da 
Comunidade de Linhares – CONCOL. Justificando o nobre vereador que tal 

conselho é um órgão que possui grande participação nos assuntos desta 
comunidade.  protocolo nº.095/2006, datado de 17/02/2006, proceder a instalação 
de um telefone público na localidade de Chapadão das Palminhas.  Justificando o 

pedido, por entender que o feito atenderá a mais de quatrocentas pessoas, 
segundo levantamento da própria comunidade. Requerimentos  apresentados pelo 

Vereador Milton Colega Fonseca Baptista, fazendo solicitações ao prefeito 
municipal, a saber: protocolo nº.096/2006, datado de 20/02/2006, proceder a 
reforma da EPG na comunidade de Areal – Regência.  Justificando o pedido, por 

se tratar de educandário que atende 43 alunos de 1ª a 4ª séries. No entanto, 
desprovido de estrutura para o melhor aprendizado, janelas sem vidros, piso 

“grosso” e faltando pintura; bem como, da necessidade de uma servente para o 
preparo das merendas. protocolo nº.097/2006, datado de 20/02/2006, destinar 
transporte escolar para atender aos alunos residentes na comunidade de 

Regência e adjacências, que estudam na sede deste Município.  Sendo que 
atualmente, tal serviço não vem sendo prestado pela Administração. protocolo 

nº.098/2006, datado de 20/02/2006, promover a instalação de dois postes com 
iluminação na Rua Ibiraçu, Balneário Pontal do Ipiranga, próximo ao campo. 
Justificando que, com a falta de tal beneficio, vem proporcionando a ação de 

meliantes com assaltos e, conseqüentemente, colocando em risco a vida de 



moradores e turistas. protocolo nº.099/2006, datado de 20/02/2006, promover a 

coleta de lixo no Balneário Pontal do Ipiranga, que segundo os comerciantes 
daquela localidade, não está sendo recolhido nos finais de semana. O que muito 

vem causando transtornos aos moradores; pois, com advento dos veranistas nos 
finais de semana, é que ocasiona aumento do lixo. protocolo nº.100/2006, datado 
de 20/02/2006, promover reparos no calçamento ao longo das avenidas principais 

do Balneário Pontal do Ipiranga, mais precisamente, nas proximidades do “Trailer 
do Araponga”, onde vem ocorrendo danos aos veículos que por ali transitam.  

protocolo nº.101/2006, datado de 20/02/2006, promover reparos no calçamento ao 
longo da Av. Rufino de Carvalho - Centro, mais precisamente, nas proximidades 
do Pratti Park Hotel e Posto Pianna; pois, devido ao péssimo estado de 

conservação naquele trecho, tem ocasionado danos aos veículos que por ali 
transitam.  Requerimentos apresentados pelo vereador amantino pereira Paiva 

solicitando ao prefeito que informe o seguinte: protocolo nº.103/2006, datado de 
20/02/2006, Programa “Universidade para Todos”, haja vista da necessidade de  
prestar tais esclarecimentos aos estudantes carentes do Município, quanto à 

continuidade ou não do programa. protocolo nº.104/2006, datado de 20/02/2006, a 
realização de concurso público na Prefeitura Municipal de Linhares, considerando 

o grande número de servidores contratados, contrariando assim a Legislação 
pertinente.  
S PROJETOS DE LEIS: MENSAGEM Nº.96/2005 PROTOCOLIZADA SOB 

Nº.1118/2005, QUE “ALTERA O QUANTITATIVO DE VAGAS DOS CARGOS 

CONSTANTES DO ANEXO I DA LEI Nº.1330/89 E ANEXO I DA LEI Nº.1980/97.” 

MENSAGEM Nº.97/2005 PROTOCOLIZADA SOB Nº.1119/2005, QUE “ALTERA 

A REDAÇÃO DO PARÁGRAFO ÚNICO DO ARTIGO 1º, DA LEI Nº.2541/2005.” 

MENSAGEM Nº.98/2005 PROTOCOLIZADA SOB Nº.1120/2005 QUE “DISPÕE 

SOBRE O NOVO CÓDIGO TRIBUTÁRIO DO MUNICÍPIO DE LINHARES.” 

MENSAGEM Nº.99/2005 PROTOCOLIZADA SOB Nº.1121/2005 QUE “ALTERA 

DISPOSIÇÕES DA LEI COMPLEMENTAR Nº.2454/2005.” MENSAGEM 

Nº.100/2005 PROTOCOLIZADA SOB Nº.1122/2005 QUE “DISPÕE SOBRE O 

NOVO CÓDIGO DE OBRAS E EDIFICAÇÕES DO MUNICÍPIO DE LINHARES.” 

MENSAGEM Nº.101/2005 PROTOCOLIZADA SOB Nº.1123/2005 QUE “DISPÕE 

SOBRE O PARCELAMENTO DO SOLO NO MUNICÍPIO DE LINHARES.” 

MENSAGEM Nº.102/2005 PROTOCOLIZADA SOB Nº.1117/2005 QUE “DISPÕE 

SOBRE O USO DE OCUPAÇÃO DO SOLO URBANO NOS DISTRITOS DE 

LINHARES.” MENSAGEM Nº.103/2005 PROTOCOLIZADA SOB Nº.1124/2005 

QUE “DISPÕE SOBRE O USO DE OCUPAÇÃO DO SOLO URBANO NO 

MUNICÍPIO DE LINHARES.” MENSAGEM Nº.104/2005 PROTOCOLIZADA SOB 



Nº.1125/2005 QUE “DISPÕE SOBRE O NOVO CÓDIGO DE POSTURAS DO 

MUNICÍPIO DE LINHARES.” MENSAGEM Nº.105/2005 PROTOCOLIZADA SOB 

Nº.1126/2005 QUE “DISPÕE SOBRE A SUBDIVISÃO DO DISTRITO DE 

REGÊNCIA.” MENSAGEM Nº.106/2005 PROTOCOLIZADA SOB Nº.1127/2005 

QUE “DISPÕE SOBRE A DESCONCENTRAÇÃO ADMINISTRATIVA DA 

ADMINISTRAÇÃO DIRETA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL.” MENSAGEM 

Nº.107/2005 PROTOCOLIZADA SOB Nº.1128/2005 QUE “DISPÕE SOBRE 

CONTRATAÇÃO DE PESSOAL POR TEMPO DETERMINADO – VERÃO 

PONTAL.” O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE MAIS UMA 

VEZ A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL ENVIOU A ESTA CASA PROJETOS 

VOLUMOSOS, DOS QUAIS, NECESSITAM  DE PRAZOS PARA ANÁLISES 

PRECISAS. CITANDO AINDA, QUE ENTENDE QUE SE TRATA DE PROJETOS 

IMPORTANTES, MAS, ESTA CASA NÃO PODERIA, JAMAIS, SIMPLESMENTE 

APROVÁ-LOS SEM A DEVIDA ATENÇÃO DA ASSESSORIA E PROCURADORIA 

EM CONJUNTO COM AS DEMAIS COMISSÕES PERMANENTES DESTE 

PODER. MESMO PORQUE, ACREDITA QUE HÁ DE SE EXISTIR O MÍNIMO DE 

TEMPO PARA A DISCUSSÃO DOS MESMOS. LEMBRANDO AINDA, QUE ESTA 

CASA EM NENHUM MOMENTO TENHA SIDO CONVIDADA A PARTICIPAR 

PARA ANTECIPADAMENTE, JUNTAMENTE COM A ADMINISTRAÇÃO 

MUNICIPAL, PARA A ELABORAÇÃO DOS MESMOS. E NESTA OCASIÃO, A 

RESPONSABILIDADE DO LEGISLATIVO HÁ DE SE IMPERAR. EM SEGUIDA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS DE LEIS 

NºS. 1119, 1127 E 1128/2005, À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISES E 

PARECERES DEVIDOS. E OS DEMAIS PROJETOS DE NºS. 1117, 1118, 1120, 

1121, 1122, 1123, 1124, 1125 E 1126/2005, FICARAM RETIDOS SOBRE A 

MESA DIRETORA. A COMISSÃO DE JUSTIÇA, APÓS ANÁLISES, DEVOLVEU À 

MESA DIRETORA OS PROJETOS DE NºS.119, 1127 E 1128/2005 COM SEUS 

RESPECTIVOS PARECERES FAVORÁVEIS. O PROJETO DE LEI Nº.1128/2005 

RECEBEU EMENDA ADITIVA Nº.01/2005, PROTOCOLIZADA SOB 

Nº.1135/2005, DE AUTORIA DO VEREADOR JADIR DECO RIGOTTI, DANDO 

NOVA REDAÇÃO AO ARTIGO 1º DO PROJETO DE LEI Nº.1128/2005, 



INCLUINDO A CONTRATAÇÃO DE QUATRO GUARDAS MUNICIPAIS. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA E DAS DEMAIS 

COMISSÕES PERMANENTES A QUE SE DESTINAM SOBRE A EMENDA 

Nº.01/2005, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DA EMENDA Nº.01/2005, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE E INCLUINDO-A AO PROJETO DE LEI 

Nº.1128/2005. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA E DAS DEMAIS COMISSÕES 

PERMANENTES A QUE SE DESTINAM SOBRE O PROJETO DE LEI 

Nº.1128/2005, COM A EMENDA Nº.01/2005, SENDO APROVADOS 

RESPECTIVAMENTE. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO 

DO PROJETO DE Nº.1128/2005 COM A EMENDA Nº.01/2005, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA 

CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. EM SEGUIDA, FOI 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA E DAS DEMAIS COMISSÕES PERMANENTES A QUE 

SE DESTINAM SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.1127/2005, SENDO 

APROVADOS RESPECTIVAMENTE. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº.1127/2005, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA O COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA E DAS DEMAIS COMISSÕES 

PERMANENTES A QUE SE DESTINAM SOBRE O PROJETO DE LEI 

Nº.1119/2005,  SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE Nº.1119/2005, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA 

CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA FELICITOU A TODOS UM FELIZ ANO NOVO. NÃO HAVENDO MAIS 

NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A SESSÃO. CONVOCANDO A TODOS 

PARA A PRÓXIMA A REALIZAR-SE REGIMENTALMENTE EM FEVEREIRO DE 



2006, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME, OU, 

EXTRAORDINARIAMENTE, CASO SEJA A NECESSIDADE DO EXECUTIVO. E 

PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA 

NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

 

ADEMIR JOSÉ DE 

LIMA:..............................________________________________ 

 

ADERBAL PEDRO PEREIRA 

PONTES:......________________________________ 

 

AGUINALDO GAMA 

VITTORAZZI:..............________________________________ 

 

ALAOR ANTONIO 

PESSOTTI:.....................________________________________ 

 

AMANTINO PEREIRA 

PAIVA:......................________________________________ 

 

CARLOS ALMEIDA 

FILHO:..........................________________________________ 

 

FRANCISCO LOPES DA 

COSTA:................________________________________ 

 

FRANCISCO TARICISIO 

SILVA:..................._______________________________ 

 



GELSON LUIZ 

SUAVE.................................._______________________________ 

 

IVAN SALVADOR 

FILHO:.............................._______________________________ 

 

JADIR 

ALPOIM:.............................................._______________________________ 

 

JADIR 

RIGOTTI.............................................._______________________________ 

 

JOÃO FREIRIS JUNIOR..............................._______________________________ 

 

JOSÉ BELISÁRIO 

CORREA.........................________________________________ 

 

JOSÉ ROBERTO 

GUASTI............................._______________________________ 

 

MILTON FONSECA 

BAPTISTA:....................._______________________________ 

 

PEDRO JOEL 

CELESTRINI:..........................._______________________________ 
 


